

Séverine Biderman

Présidente - **President**



Severine.biderman@lft.ca

De double nationalité canadienne et française, Séverine Biderman embrasse également les deux cultures dans lesquelles elle vit depuis 25 ans. Elle a d'abord été avocate spécialisée en propriété intellectuelle et droit de l'audiovisuel au Barreau de Paris et du Québec, puis journaliste et réalisatrice à Radio Canada, TVA et TFO. Elle est aujourd'hui chef de la production originale pour TV5 Québec Canada, à Toronto. Séverine a siégé 3 ans au Conseil d'établissement du LFT avant de devenir Présidente du Conseil d'administration, en 2022. Elle a le LFT tatoué sur son cœur.

« Inscire mes enfants au LFT, afin qu'ils puissent bénéficier d'une éducation bilingue, riche et ouverte sur le monde a toujours été une évidence pour moi. Cet établissement, je le connais dans tous ses recoins et c'est avec conviction et l'ensemble de la communauté que je veux relever ses enjeux et ses défis ».

With dual Canadian and French citizenship, Séverine Biderman embraces the two cultures in which she has lived for the past 25 years. She was a lawyer specializing in intellectual property and audiovisual law in Paris and in Quebec, then a journalist and producer at Radio-Canada, TVA and TFO. Today, she is the Original Production Director for TV5 Québec Canada, in Toronto. Séverine was a board member of the Conseil d'établissement for three years, before becoming the Chairwoman of the Board in 2022. She is extremely attached to the LFT.

"Enrolling my children in the LFT so that they can benefit from a bilingual, rich, and open education has always been the obvious choice for me. I feel that I know the school in all its dimensions, but it is with the whole community that I want to meet its challenges and build its opportunities".